

De colonel Huchon à colonel Galinié - À détruire après lecture - Personnel Confidentiel

Jean-Pierre Huchon

Présidence de la République (fr), 27 octobre 1990

Traitement magnanime des prisonniers, avec visites d'humanitaires pour dis- créditer tout mensonge de la partie adverse,

Présentation à la presse internationale des « preuves » de l'agression extérieure, prisonniers en tenue ougandaise, documents irréfutables, matériels avec marques d'origine (attention : ce point suscite des réserves chez nos pro-Libyens. Faire discret).

Ouverture politique vers des personnalités d'opposition sur le thème : « A présent que l'agression étrangère est repoussée, discutons ensemble de notre avenir ».

Transparence affichée des intentions « démocratiques ».